

SAINT-CYPRIEN

PÊCHE AU GROS. Deux équipages du Thon club du Roussillon étaient sur le podium national.

Le 3^e championnat national de pêche au gros a battu son plein

Le 3^e National de pêche au gros a battu son plein au large de Saint-Cyprien. Il était organisé par le Thon club du Roussillon, sous l'égide de la Fédération française des pêcheurs en mer (FFPM). Durant trois jours de pêche au brochet, les 43 équipages en lice ont tenté de remonter le plus grand poisson. Au cours de la compétition, une trentaine de thons ont été capturés, dont une vingtaine a été relâchée. Huit bateaux ont été classés, c'est-à-dire qu'ils ont capturé des poissons ayant atteint la maille (la taille minimale de capture).

■ Le podium

Le National est remporté par l'équipage du Mahi Mahi du Cap d'Agde. À la deuxième place, L'enchan-

teur du Thon club du Roussillon. Et la troisième place revient à Tanaka du Thon club du Roussillon, dont c'était la première saison de pêche et qui a réalisé une grosse prise le dernier jour de compétition dépassant ainsi le 4^e de quelques centimètres. L'enchanteur a pêché le plus gros poisson de 90 kg. Le plus jeune pêcheur âgé de 19 ans, Paul Hautecouverture, a combattu avec un poisson sur le bateau Ucaton, reprenant fièrement le flambeau du doyen du club cyprienais Lucien Huc.

Pour clôturer la compétition, une thonnade a rassemblé 500 personnes dans les jardins de l'ancienne capitainerie.

Le prochain rendez-vous « plus décontracté » du Thon club du Roussillon est



Les trois premiers équipages du 3^e National de pêche au gros organisé par le club local.

le challenge Roger-Ros, qui se déroule jusqu'à mercredi, au départ du port de Saint-Cyprien.

Par ailleurs, les vendredi 15 et samedi 16 mars 2019, le Thon club accueillera l'assemblée générale de la FFPM.

A. L.